

# Protokoll

## Sitzung: Hauptausschuss vom 19.02.2024

**Anwesende:** Mike Rupin, Stefan Hagn, Florian Griesenböck, Klaus Unterharnscheidt, Christoph Gräschberger, Maren Hauke, Michaela Hetteger, Petra Pravda, Robert Maier,

**Entschuldigt:** Peter Zumkeller, Daniel Bensberg, Tom Gleinig, Ursula Friedsam, Michael Dorrer, Andreas Steinbacher, Hans Hartmann, Martin Schoberth,

**Unentschuldigt:**

**Gäste:**

**Protokollführer:** Stefan Hagn

**Beginn: 18:30**      **Ende: 21:00**

### Themen:

1. LED
2. ISEK
3. Außenwerbung
4. Postfach vom Verein
5. Satzungsentwurf
6. Beiträge / Mitgliederanzahl / Kündigung Unruh
7. Vereinsverwaltungsprogram
8. Winter Varieté
9. Gründung Fachgruppe Dienstleister
10. Atalanda
11. Mieter für Luisenbad gesucht
12. Gastgebertag am 14.03.
13. Postbus – Ebike Transport

1. LED	Verantwortlich	Datum
- Fa. Strör könnte von der Stadt lt. OB im Jahr 2025 gekündigt werden		
- Einheitliche Darstellung ist von seiten der Stadt gewünscht		
Evtl. 1 LED Bildschirm pro Ladengeschäft möglich – für Satzung		
- Maren Hauke erkundigt sich beim OB bzgl. Satzungsentwurf für uns	M.H.	
- LED Bildschirme in der Stadt ggf. durch ISEK bezuschusst		
S.H. wird ein Treffen hierzu veranstalten um das Thema zu erörtern	S.H.	
<b>2. ISEK</b>		
Der nächste Termin ist am 11.3. – allerdings nur für geladene Mitglieder wie:		
- Lenkungsgruppe		
- Vertreter der Stadtratsfraktionen		
- Regierung von Oberbayern		
- Fachplaner		
Anschließend erfolgt die Beratung im größeren Stadtratskreis als Vorbereitung einer Beschlussfassung vor der Sommerpause		

# Protokoll

<p><b>3. Außenwerbung</b>          S.H. wird ein Infoschreiben verfassen, damit alle Händler in Kenntnis gesetzt werden bzgl.:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Was darf draußen kostenlos stehen</li> <li>- Schilder erlaubt</li> <li>- Außenfläche kann gemietet werden</li> </ul>	S.H.	
<p><b>4. Postfach</b>          Die Post hat unser Postfach gekündigt. M.R. wird einen Nachsendeauftrag auf die Anschrift vom Schriftführer (Andreas Steinbach) beantragen</p>		
<p><b>5. Satzungsentwurf</b>          Die neue Satzung wird von K.U. überarbeitet und S.H. für die Publizierung auf der Homepage zur Verfügung gestellt. Jedes Mitglied hat somit die Möglichkeit, sich rechtzeitig einzulesen um dann bei der JHV darüber abstimmen zu können.</p>	Klaus U. Stefan H.	01.03. 02.03.
<p><b>6. Beiträge der Mitglieder / Anzahl der Mitglieder</b>          Die Mitglieder-Excel ist nun aktuell und die Beiträge werden in den kommenden Wochen von M.R. per Lastschrift eingezogen.</p> <p>Aktuell haben wir 115 Mitglieder im Verein</p> <p>Der HA hat über die Kündigung des Mitglieds Unruh abgestimmt und einstimmig eine rückwirkende Aufhebung der Mitgliedschaft zum 31.12.23 abgestimmt.</p>		
<p><b>7. Vereinverwaltungsprogramm</b>          M.R. schlägt ein Vereinsverwaltungsprogramm für die Zukunft vor</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Kampei wird bei Philharmonikern verwendet</li> <li>- Der Hauptausschuss beschließt einheitlich sich so etwas zuzulegen</li> </ul> <p>K.U. informiert sich bezüglich eines passenden Programms und stellt dies zur nächsten HV vor.</p>	Klaus U.	
<p><b>8. Winter Varieté</b>          Eine Delegation bestehend aus HA- Mitgliedern ist im Februar zur Vorstellung nach Bad Ischl gefahren um sich die Vorstellung anzusehen und um mit dem Handel vor Ort nach deren Erfahrungen zu fragen.</p> <p>Einhellige Meinung ist, dass es nicht den erhofften Erfolg für die Wirtschaft in Rhall bringt. Der HA hat einstimmig darüber abgestimmt, dass es KEIN Varieté mit Helmut Teufel geben wird.</p>	Stefan H.	
<p><b>9. Gründung Fachgruppe Dienstleister</b>          Florian Gierl wird sich mit Daniela Schröfl treffen und sich bzgl. der künftigen Gründung unserer Fachgruppe Dienstleister unterhalten. Florian Gierl wird im nächsten HA darüber berichten.</p>	Florian G.	
<p><b>10. Atalanda</b>          Petra Pravda erkundigt sich, ob die Gutscheinaufsteller aus der Vergangenheit noch Verwendung finden. Alle Aufsteller ohne Aufdruck „Reichenhaller Unternehmerforum e.V.“ können entsorgt werden.</p>		

# Protokoll

Petra Pravda moniert, dass die Auszahlungen von Atalanda nicht fristgerecht erfolgen. P.P. wird sich mit Daniel Bensberg in Verbindung setzen um sich hierzu zu erkundigen.		
<b>11. Mieter für Luisenbad gesucht</b>		
Maren Hauke bittet alle Mitglieder um Unterstützung, dass ein potenzieller Mieter für die ehemaligen BRM Räumlichkeiten im Luisenbad gefunden wird. Erst dann besteht die Möglichkeit für einen Umzug der BRM in bessere Räumlichkeiten.		
<b>12. Gastgebertag 14.03.24</b>		
Am 14.03.24 veranstaltet die BRM einen Gastgebertag. Maren Hauke berichtet, dass die Einladungen hierzu ab dem 20.02.24 versendet werden.		
<b>13. Postbus – Ebike Transport</b>		
Florian Grießenböck schlägt ein Treffen der umliegenden Tourismus Regionen vor, um die Möglichkeit für den Transport von Ebikes auf dem Postbus weiter voran zu treiben. M.H. spricht hierzu mit Florian Becker. Beim nächsten HA-Treffen wird darüber berichtet.	Maren H.	

**Bad Reichenhall, 19.02.24**

**gezeichnet: die Vorstandschaft**